



*ES GIBT
NICHTS
GUTES,
AUSSER MAN
TUT ES.*

■ SPENDENSAMMLUNG FÜR
DAS CAFÉ PLATTFORM
BEIM HEIMSPIEL GEGEN
ARMINIA BIELEFELD.

Liebe Freundinnen und Freunde der Alemannia,

das vorletzte Heimspiel im Jahre 2012 steht vor der Tür. Zum Glück, werden sicherlich die meisten denken und auf Besserung im nächsten Jahr hoffen. Trotz sportlichem Misserfolg und unseriösem Wirtschaften wollen wir auch dieses Jahr die Gelegenheit kurz vor der Weihnachtszeit nutzen, um für wohnungslose Bürger_innen in Aachen zu sammeln. Unterstützen wollen wir abermals das »Café Plattform«, welches versucht Wohnungslosen zu helfen, indem es ihnen einen Treffpunkt bietet, welcher täglich von 16:30 Uhr nachmittags bis 7:30 Uhr morgens geöffnet ist. Dass dies nicht ohne einen großen Aufwand an finanziellen Mitteln zu bewältigen ist, können sich die meisten sicherlich vorstellen. **Wir möchten Euch daher die Möglichkeit bieten beim nächsten Heimspiel gegen Arminia Bielefeld (Samstag, 01.12.2012) für die Besucher_innen des »Café Plattform« zu spenden.** Benötigt werden vor allem Sachspenden wie Socken, Mützen, Schals, Kaffee und Schokolade, welche einfach am Fantreff (zwischen den Stehplatzblöcken S3 und S4) am Aachen Ultras Stand abgegeben werden können. Außerdem werden an den Eingängen des Stadions Mitglieder unserer Gruppe Geld sammeln, welches dann den Verantwortlichen des »Café Plattform« zur Verfügung gestellt wird. Weitere Informationen entnehmt Ihr bitte unserer Homepage oder der heutigen Ausgabe des »Tivoli Echos«.

Liebe Grüße,
Aachen Ultras 1999

